

Van Klaveren afirmó que mantener un 10% de arancel con EE.UU. sería “relativamente positivo”

En medio de las conversaciones de los equipos técnicos de la Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales y del Ministerio de Hacienda con sus contrapartes de la Oficina del Representante Comercial de Estados Unidos (USTR, por su sigla en inglés), el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto Van Klaveren, aseguró en el programa Estado Nacional de TVN, que harán “todo lo posible por obtener cero aranceles para todos los productos”. Sin embargo, el canciller reconoció que hay que ser “realistas”. Esto, debido a las declaraciones de Donald Trump en que estimaba aranceles entre el 15% y el 20% para países como Chile. Así, al ser consultado si sería una buena noticia mantener el 10%, Van Klaveren aseguró que “creo que sí, no digo que eso vaya a suceder, pero si ese es el anuncio, sería algo relativamente positivo”.



MOISÉS MUÑOZ